



An alle
Mitglieder des
Geselligkeitsvereins Herkensen e.V.

Herkensen, den 12.03.2020

Verschiebung der ordentlichen Mitgliederversammlung

Liebe Vereinsmitglieder,

auf Grund der derzeitigen Lage im Zusammenhang mit dem sich ausbreitenden Corona-Virus hat der Vorstand des Geselligkeitsvereins einvernehmlich entschieden, die für Samstag, den 14. März 2020 im Dorfgemeinschaftshaus Herkensen geplante Jahreshauptversammlung zu verschieben und im Laufe des Jahres nachzuholen.

Sobald der Ersatztermin feststeht, erfolgt eine gesonderte Einladung.

Wir sind der Auffassung, dass die Gesundheit an dieser Stelle vorgeht und wir mit dieser Entscheidung das Risiko einer eventuellen Quarantäneanordnung oder gar einer Ansteckung hier vor Ort ein Stück weit minimieren können.

Wir bitten um Euer Verständnis und verbleiben mit guten Wünschen für die kommende Zeit.

Lars Wiemann